



# 千歳セントラルロータークラブ

## ROTARY INTERNATIONAL District2510

### RIテーマ「ローターのマジック : The Magic of Rotary」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 白田 暢 / 副会長 関根 悟 / 幹事 本村信人 / 会報委員会 委員長 藤本裕之  
 〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112  
 Mail. membership-office@ccrc.jp URL. https://ccrc.jp Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/

#### WELCOME

#### 副会長 関根 悟

- 横田 隆一 様 千歳市長
- 山本 歳勝 様 千歳商工会議所 副会頭
- 井上 英幸 様 社会福祉法人千歳市社会福祉協議会 会長
- 岩崎 朋久 様 千歳ライオンズクラブ 会長
- 池下 誠一 様 " 幹事
- 大山 益巳 様 千歳中央ライオンズクラブ 会長
- 菟島 賢樹 様 " 幹事
- 赤堀美智子 様 国際ソープチミスト千歳 会長
- 大久保景右 様 一般社団法人千歳青年会議所 理事長
- 高橋 孔明 様 " 専務理事
- 出村知佳子 様 RI 第 2510 地区 ガバナー
- 福田 武男 様 " パストガバナー
- 稲川 和伸 様 千歳ロータークラブ 会長
- 神野 幹士 様 " 幹事
- 大場 優光 様 恵庭ロータークラブ 会長
- 高田 英季 様 " 幹事
- 谷 可奈子 様 RI 第 2510 地区ローターアクト 地区代表  
兼 千歳ローターアクトクラブ 会長代理
- 姉崎 直弥 様 千歳ローターアクトクラブ 幹事

#### 会長あいさつ

#### 会長 白田 暢

明けましておめでとうございます。本年も変わらぬご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。  
 本日は千歳セントラルロータークラブ新年交礼会にご来賓の皆さま、ご多忙のところご出席頂き心より感謝申し上げます。ご来賓には千歳市長 横田隆一様、千歳商工会議所副会頭 山本歳勝様、千歳市社会福祉協議会会長 井上英幸様はじめ各奉仕団体の皆さまのご出席、誠にありがとうございます。またロータークラブとして国際ローター第 2510 地区ガバナー出村知佳子様のご挨拶に札幌より駆けつけて頂きありがとうございます。  
 さて、本年は穏やかなお正月となり、皆さま健やかにお過ごしのこととお慶び申し上げます。今年の干支は巳年、蛇年でございます。蛇は脱皮を繰り返し成長する動物です。古い殻を脱ぎ捨て新しい自分になり、目標達成に近づける可能性が高い年になると感じております。私たち

例会出席状況 (2025 年 1 月 7 日)	
会員数	45 名
会員出席者数	32 名
欠席者数 (内: 無断欠席)	13 (0) 名
出席率	71.11 %
ゲスト・ビジター出席者数	18 名
出席者数総計	50 名
前回例会 確定出席率 (2024 年 12 月 17 日)	
確定出席率 (MU 含む)	68.89%

奉仕団体の目的は地域社会への貢献、そして奉仕であります。本日お越しの各団体、それぞれ素晴らしい奉仕活動は地域の皆さまにも少しずつではありますが周知、ご理解頂いている状況にあります。私たちはこれからも奉仕活動を続け、特に次世代の青少年育成、若者への支援活動を目的にお互い連携を深め協力し合い、より良い社会の実現を目指していきましょう。  
 結びに本日ご臨席の皆様のご今年 1 年が素晴らしい年になるようご祈念致し新年のご挨拶とさせていただきます。



## 来賓ご挨拶

## 千歳市長 横田 隆一 様



改めまして、年頭の御挨拶を申し上げたいと思います。皆様明けましておめでとうございます。令和 7 年の輝かしい新春をご家族の皆様と共に迎えられましたことを心からお喜び申し上げたいと思います。臼田会長をはじめ千歳セントラルロータリークラブの皆様には、平素から会の活動を通じて地域の発展、賑わいづくりに努めて頂いておりますことに心から敬意を表したいと思います。また、これまでも私ども市の奨学基金への寄付や、また子ども食堂へのお米の寄贈なども頂いておりますこと、改めて感謝を申し上げます。

少し昨年を振り返らせて頂きますが、キャリアの世界は今、非常に変化の速い、激しいスピードで動いていると思っております。また、厳しい安全保障環境もある中で、国内におきましては、やはり昨年の能登半島の大規模地震災害、これはやはり大きく記憶に残る出来事でありました。改めて防災対策の重要性、これをしっかりやっていかなければならないと感じた昨年でありました。また、そういう中で、本市におきましては、比較的天候にも恵まれており、大きな災害がなかったということは本当に嬉しく思っているところであります。

一方で、新千歳空港におきましては昨年 10 月の国内線の乗降客数が過去最高を記録したということで、国際線におきましても、コロナ禍前の水準に戻ってきているということであります。これからまた 1 月、2 月、春節の時期を迎えて、中国のビザの緩和というもありますので、さらにインバウンドを中心に観光客の皆様が、また街の方に出てくるのではないかなというふうにも思っております。

また、中心部におきましては、これはもう皆様方が詳しいかと思いますが、街を歩いているといういろいろなホテルやマンションの建設が相次いでいるということで、いろいろな動きや変化が街の中に出てきているのではないかなと思っております。こうした中で、今年でありますけれども、先ほど会長もお話がありましたように、天候はずっと雪が降ってはいるんです。降雪は一定程度あるんですが、積雪まで大きな積雪までには至っていないというところであります。東の方では除雪は何回か出ているんですが、街の方ではまだ

一度も除雪車の出動はないというところで、このままいくと思っていないんですね。やはり最後の帳尻がどこかで合うのですが、気持ちとしては一気に降らないで少しずつ降っていただければ、除雪体制はしっかりと整えておりますけれども、そういうことを願っているところであります。

今年は、まずは 4 月に、ラピダス社で建設中の IIM-1 試作ラインが稼働することとなっております。昨年 12 月にオランダの方から EUV 露光装置という、これは半導体製造の要となりますが、その装置が搬入を開始されました。1 月以降、順次相当数の装置が入ってくるということで、今、順次、4 月に向けて準備を進めているところであります。私ども地元自治体として、道路、上下水道に必要なインフラ整備をしっかりと進めてまいりたいと思っておりますし、また、民間の皆様との協力も頂きながら、町場の受け入れ環境もこれからさらに整えていきたいなというふうに思っております。また、企業誘致活動、これも一層取り組みますし、いろいろな今申し込みを頂いている企業の皆様の受け皿となる工業団地の新しい団地の整備、これが急がれるところでありますので、これも速度を上げて取り組んでいきたいというふうに思っております。

そのほかにも、子育て支援や福祉の関係の取り組みも進めたいと思っておりますし、また来年がいよいよ空港開港 100 年を迎えます。今、昨年、ロゴマークだとかキャッチフレーズ決定をさせて頂きましたので、皆様と一緒にさせて頂きながら、市民の皆さんとともに、この節目を、先人の皆さんの努力をしっかりと受け継ぎながら、次の 100 年に向けてまちづくりを進めていく、そういう形にしたいと思っております。

今日は道新の方でも昨日の新年交礼会でもちよっとお示しをさせて頂きました。今年の漢字を毎年 1 年 1 字ということでご紹介しておりますが、展開、発展の「展」というふうにさせて頂きました。これからいろいろな期待が千歳にかかってきておりますが、その大きな期待をまちの活力に変えていきたいと思っております。

それと、人口 10 万人の「ten」にもかけていますので、それに向けていろいろな取り組み、課題に挑戦してまいりたいなと思っております。そのためにも、皆様方の御支援、御協力というのが何より必要ですので、どうか本年も引き続きまちづくりへのご支援を頂きますようお願いを申し上げます。

結びになりますが、千歳セントラルロータリークラブの益々のご発展と幸多い 1 年となりますことを心から祈念申し上げます。お祝いの御挨拶とさせて頂きます。本年もどうぞよろしくお願い致します。ありがとうございました。

## 千歳商工会議所 副会頭 山本歳勝 様

皆さん、改めまして、新年あけましておめでとうございます。



千歳商工会議所副会頭の山本といいます。入口会頭を含め、当会議所の会頭、副会頭 3 名がロータリーということで、私はライオンズクラブということで、ロータリー事はお前が行けと

いうことで、毎回昨年同様参加させていただきます。本当にありがとうございます。

まずは昨年、当会議所の事業として行われた千歳川ビールまつり、千歳市民花火大会、市民チャリティーカラオケフェスティバルの開催に際し、ご理解ご支援、ご協力いただいたことを改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。直近のチャリティーカラオケフェスティバルでは、セントラルロータリーさんから臼田会長を中心としたメンバーで参加して頂き、そのほかにも多くのセントラルロータリークラブのメンバー、いろいろな立場でご参加頂きました。特に今日、本日、具合が悪くて休んでいると聞いているんですけども、四方さんには毎年カラオケというよりは出し物で会場を賑わせてもらって、本当に感謝申し上げます。

さて、当会議所の今後の取り組みと致しましては、従業員のスキルを上げ、会員企業の人材確保の支援や補助金の獲得の支援など、会員企業の事業の本質にもっとお役に立てる会議所になれるように邁進してまいりたいと思っております。

今年度も千歳商工会議所の会員企業の発展にお役に立てるように活動してまいりますので、昨年同様、ご支援ご協力のほどよろしくお祈りしたいと思っております。最後になりますが、千歳セントラルロータリークラブ会員の皆様の益々のご活躍、発展と、本日ここにご臨席している皆様が幸多い年であることを祈念し、私からの年頭の挨拶にかえさせていただきます。

#### 社会福祉法人 千歳市社会福祉協議会 会長 井上英幸 様

新年あけましておめでとうございます。本来であれば、私もこのロータリークラブのメンバーでございますから、社会福祉協議会の会長ということで、このような場を設けさせていただきました。ありがとうございます。



まずは今年度、新年早々無事に温暖な気候の中、新しい年を迎えられましたことに対して、心よりお喜びを申し上げる次第でございます。昨年のことを振り返りますと、皆さんもご存じのとおり、元日早々に能登の方で起きました大きな災害、地震、そし

て 9 月に起きた暴風雨の災害。この連日して北陸の方で起きた災害に対しまして、社会福祉協議会と致しまして、同社協の方で延べ人数にしますと約 72 名の支援ボランティアセンターの開設支援ということで、72 名の人間が全国各地から駆けつけております。

行った場所は、石川県の珠洲市でございまして、この珠洲市というところは、うちのロータリークラブとはちょっと縁のあるところでございます。珠洲市でボランティアセンターの開設の準備を手伝ったということ、それから、山形県の酒田市においても地震のボランティアセンターの開設準備を手伝ってきたということで、まだ千歳市の社会福祉協議会の方には順番が回ってきておりませんが、今、うちの社協協議会の方でも 2 名の職員を待機させているということでございます。いずれにしましても、昨年起きた地震災害、こういったものがいつ何時、どこで起きるか分からないという状況の中で、そういった大きな災害が起きた時には、社会福祉協議会としてボランティアセンターを立ち上げなければいけない。これは市町の部分の命令というか、法令で開設をするわけでございますけれども、このボランティアセンターの立ち上げという部分においては、昨年度、うちの社協におきましては、ボランティアセンターの立ち上げ訓練というも行いました。

今日お越しのライオンズクラブさんなんかもそうなんですけれども、災害ボランティア支援ということで協定締結をライオンズクラブさんとは結んで頂いております。ちょっと特筆している部分が 1 点ございまして、千歳市においては、JC の OB でございますけれども、瀧建設興業さんは 1 事業所として災害ボランティア、災害時派遣の締結を結んでいただいたということで、全道 179 市町村の社協の中でも特筆した方法でございます。

他の市町村では、基本的には団体さんだとか、ロータリーさんとライオンズさんなど団体さんとの締結が多いですけれども、個人 1 企業と災害ボランティアセンターの援助締結を結んだというのが、これは北海道でも例のないことで、先日の道社協の方でもお褒めの言葉がありました。

まだまだセントラルロータリークラブさんもそういった締結をされていないということでございますので、ぜひ今年度にはロータリークラブさんとして災害支援の締結を結んでいただければなというふうに思います。今年度が巳年ということで、蛇というと脱皮を繰り返して成長するという生き物でございまして、これらの発展であるとか成長であるとか、繁栄というものを象徴するような生き物と聞いております。ぜひ今年度、セントラルロータリークラブ含めて、千歳市が安心して安全な地域で今年 1 年間過ごすことができますように、心からご祈念申し上げて新年のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお願い致します。

**ガバナーご挨拶****RI 第 2510 地区ガバナー 出村知佳子 様**

改めまして皆様、あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく願いを申し上げます。先ほど尊敬する先輩がお話しされていましたが、社会福祉協議会の会長としてお話をいただいたということですので、私の方から、おそらくローターという第 2510 地区を



代表してということになると思いますので、御挨拶をさせて頂きたいというふうに思います。今年度ですけれども、皆さんご存じのように「ローターのマジック」こちらが今年度の国際ローターステファニー・アーチック会長のテーマになっております。これがどういことを意味するのかなどというふうに半年考えながら、公式訪問ですとか様々な活動をさせて頂きました。最近になって気が付いたことがあります。ローターのマジックというのは帰属意識、私たちが地域を共に支えて共に活性化して、それがやがては世界中に結びついてきて、その帰属意識がローターマジックなのではないかと先日、会長とお話する中で気づいた一つでございます。公式訪問をしても、この千歳、恵庭、北広島地域が本当に勢いがあるといいますか元気であるということです。これからがすごく楽しみな地域だなというふうに感じさせて頂きました。そんな皆さんが今日は集まって共に地域を支える、共に地域を良くしていく、そして次世代につないでいこうという、そういった思いが今日は感じられる会場の雰囲気でありました。

今後もローターと地域、ライオンズと商工会の皆様、社会福祉協議会の皆様、共に地域を活性化し、世界を良くし、地域社会を支える、普段からそのようなご協力を頂いていることに感謝を申し上げまして、今後ともお付き合いをお願い致しまして、祝辞の挨拶とさせていただきます。本日は本当におめでとうございます。

**本日の例会プログラム****親睦夜間例会「新年交礼会」**

**担当：親睦活動委員会 委員長 石川貴美子**

只今より 2025 年千歳セントラルロータークラブ新年交礼会を開催致します。乾杯に先立ちまして、本日は友好クラブ、長泉ロータークラブより友好クラブ締結 25 周年に贈って頂きました梅を使用した梅酒にて杯を挙げたいと思います。

**乾杯のご挨拶****RI 第 2510 地区パストガバナー 福田武男 様**

皆様改めまして新年おめでとうございます。乾杯の前に私もローターですから一言だけ言わずにはいられない。1 月に 4 つのテストの記事が 6 ページにわたって載っているんですね。その載せた人はローターの友の理事であります我々の地区大会の時の RI 会長代理、本田博己さんです。皆さん是非お読みください。何十年か前にアメリカのパストガバ



ナーがいいことを言っております。この 4 つのテストというのは満点じゃないんだろう。たまにそういう誤解される方がいますけれども、絶対にこうだというわけではないですけど、これを通して他人を見ちゃだめですよ。これは鏡だと思って、いろいろな姿を毎回毎回何かを思ったり言ったり、行動したりする時に、これを鏡だと思って、4 つのテストの鏡に自分を照らして、4 つのテストにかなっているかどうかをちらっと考えてください。ちらっというのを本人ハーバート・テラーが「単なる物差し」と言っています。そんなに深刻に考えることはないですけど、是非そのことも書いてあります。ぜひお読みください。考えるということが言行には載っていないということも入っています。これは多分私と本田さんがそういう話をした時のじゃないかなと私は想像しています。ということで、それではセントラルロータークラブの会員の皆さまが今年も、我々がローター運動というのをしていますから、ローター運動がますます活発になりますように、そして、出村ガバナーの方針が勇気を持って行動しようということで、勇気を持って活気あふれるローター運動を推進していけるように願いながら、そして皆様の企業のご発展と皆様のご健勝を祈念致しまして乾杯致します。

**余興**

太鼓 team 千舞泉美の皆様による力強い演奏で会場を盛り上げて頂きました。



## クラブ紹介映像

臼田会長年度上半期の活動を映像でご覧頂きました。

## ご挨拶

### 千歳ライオンズクラブ 会長 岩崎朋久 様

皆様、明けまして改めてあけましておめでとうございます。



本日は、千歳セントラルロータリークラブの新年交礼会ご参加お招き頂きまして、幹事池下共に誠にありがとうございます。そして、千歳ライオンズクラブ第 62 代会長をさせて頂いております岩崎と申します。また、本日は各奉仕団体、そして各皆様とこういった席で一緒にお酒を飲めること本当に感謝しております。

昨年、臼田会長と一緒に 5 クラブチャリティーゴルフに初めて参加させて頂き、実はこれも 10 年ぶりにゴルフのクラブを握らせて頂きました。本当にこういった機会に参加でき本当に感謝しております。それと、12 月のチャリティーカラオケ大会では夢芝居のすてききれいな形と、そしてセントラルロータリークラブの皆様の応援がすごく感激致しました。本当にありがとうございます。今、千歳ライオンズクラブとしては、子育て支援のクラブ施設をグループラインで結成致しまして、会員増強と、あと青少年育成の方に力を入れております。その中では、今司会をしております石川貴美子さんのご主人の石川雅人社長がずっと子育て支援のことをやっております、今年もかなりの人数を集めまして、千歳の発展のために子供達の発展のために活躍しております。

今年も頑張ってお子様のために千歳市民の何かの奉仕としてできればと考えております。皆様のこれからのご健康とご発展を祈念しまして、酔っておりますが、ご挨拶とさせて頂きます。本日は誠にありがとうございます。

今年も頑張ってお子様のために千歳市民の何かの奉仕としてできればと考えております。皆様のこれからのご健康とご発展を祈念しまして、酔っておりますが、ご挨拶とさせて頂きます。本日は誠にありがとうございます。

### 千歳中央ライオンズクラブ 会長 大山益巳 様

新年あけましておめでとうございます。大山と申します。私の名前の益巳の巳は巳

年の巳でございます。巳は、己だと己の利益で誤解を生じるのですが、蛇のご利益の益巳でございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。本年、このように新年交礼会が盛大に行われ心からお喜びを申し上げる次第でございます。長年にわたり地域への奉仕活動や社会活動、本当に敬意を表するところでございます。昨年



におきましても、我々千歳中央ライオンズクラブと他団体が共に努力がありまして素晴らしい交流があったと思っております。今年におきましても、様々な交流を通じて地域に奉仕をしていく、そういう組織として共に歩んでいきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。結びに、本日もご参会の皆様のご健勝と千歳セントラルロータリークラブのご発展をご祈念申し上げて、ご挨拶に代えさせて頂きます。本日は誠にありがとうございました。

### 国際ソロプチミスト千歳 会長 赤堀美智子 様

皆様、おめでとうございます。本日はこのお祝いの席にお招き頂きましてありがとうございます。

昨年 11 月 7 日に開催致しました国際ソロプチミスト 40 周年記念には、臼田会長様にご来賓として出席を賜り、誠にありがとうございました。お陰様で記念の会も無事終了致しました。ソロプチミスト千歳は会員数も少なく大きな活動は出来ておりませんが、認証以来継続しておりますいくつかの奉仕事業には真剣に取り組んでおります。これからも女性クラブとしての目線で細やかな奉仕活動に取り組んで参りたいと思っております。今後とも皆様にはご支援ご助言を頂きますよう心よりお願い申し上げます。2025 年度新しい年。会員の皆様それぞれの分野でご活躍されます年になりますようにご祈念申し上げます。本日の新年交礼会の開催、本当にありがとうございました。ありがとうございました。



### 一般社団法人千歳青年会議所 理事長 大久保景右 様

皆様あけましておめでとうございます。千歳セントラルロータリークラブの皆様には多大なるご協力とご理解を賜りま



したことをこの場をお借りして感謝申し上げます。また、ご参加の皆さんにおかれましても、良い新年を迎えられたことお喜びを申し上げます。改めまして、私は一般社団法人千歳

青年会議所 2025 年度理事長の役を務めています大久保景右と申します。どうぞよろしくお願い致します。

我々千歳青年会議所は昨年創立 60 周年を迎え、その際には本日もご臨席賜っている皆様におかれましても多大なるご支援を頂きましたことを重ねて感謝申し上げます。

この周年を契機に、我々青年会議所は大きな転換期を迎えることとなりました。それは当然皆様も話題に挙げ

ておりましたラピダス(株)の半導体工場の設立、そして来年に控えます空港 100 周年の周年も控えておりますが、それらをもって我々千歳青年会議所は、今年度、より国際的な方向に視点を向け、市内の地域資源、観光資源をもっと発掘して、千歳市の存在感を高めていきたいと考えております。それは教育の観点でも同様でありまして、千歳市の未来を担うのは、ここに住まう子どもたちの皆さんだと私たちは考えております。教育の観点では、普段の教育カリキュラムからは学ぶことのできない、我々青年会議所にしかできない国際的な視点を持った運動を展開してまいります。また、重ねて内側に教育という視点を向けますと、我々青年会議所に所属しているメンバーは、一歩組織の外に出れば企業のリーダー、勤め先のリーダーを担っております。そういったメンバーにも適切な教育カリキュラムを組織の中で構築し、一つのモデルケースを構築することで、このメンバーにもしっかりと学びを創出してまいります。千歳セントラルロータリーの中にもそうですが、市内各地、各種団体には千歳青年会議所の先輩が多くおられます。私はまだまだ若輩者ではありますが、引き続きのご理解とご協力を賜ればと存じます。そして、この青年会議所は 20 歳から 40 歳までという唯一の制限がございます。その制限を遺憾なく発揮して、我々にしかできない運動を展開し、そして青年会議所のプレゼンスをより高めてまいります。

結びになりますが、本日、ご臨席の皆様のご今年度 1 年間のご健勝ご多幸そして千歳セントラルロータリークラブの今年 1 年間の全ての活動が成功裏に進みますことを心よりご祈念申し上げて、私からの挨拶に代えさせていただきます。本日は誠にありがとうございます。

### 恵庭ロータリークラブ 会長 大場優光 様

皆様、今晚は、改めまして、あけましておめでとうございます。新年を迎えて千歳セントラルロータリークラブの皆様をはじめとする皆様と新春のお祝いを出来ることを大変



嬉しく思います。私個人と致しましては、昨年は 7 月の会長就任後、たくさんの方々とお会いすることができ、とても充実した 1 年を過ごすことができました。また、今年もたくさんの方々とお会いして、ロータリアンとしての責務、ロータリーの目的を果たしていきたいと思っております。

さて、ロータリークラブは世界で何かいいことをしようというロータリアンの集まりです。ここにいる皆様で切磋琢磨しながら、また時には協力し合いながら、世界で、そして地元でいいことをしましようということと呼びかけさせていただきます。

して、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお願ひ致します。

### RI 第 2510 地区ローターアクト地区代表

#### 兼 千歳ローターアクトクラブ 会長代理 谷 可奈子 様

皆さん、明けましておめでとうございます。去年は本当にたくさんのチャレンジや変化がありましたが、メンバー一人



一人の力を発揮してくれたおかげで、私たちチームとしてたくさんの成長することが実感することができました。また、スポンサークラブの皆様にもたくさんのアドバイスをいただけたことによ

って、たくさんの学びをすることができました。本当にありがとうございます。

今年はさらに成長の継続性を意識していきながら、次のステップに進んでいく年にしたいなと思っているんですけども、そもそもローターアクトクラブというものは、国際奉仕活動と国際奉仕プロジェクトと地域社会への貢献活動をすることによって、自分達の成長につながる場を、成長に繋がる環境でもあるというのがローターアクトクラブになります。そういったことを通して、一人一人の一人一人が自分の成長に繋がったなというふうに感じれるような団体にしていきたいなというふうに思っております。いつもそのためには、時は立ち止まったりとか、今ちょっと大変なことがあるんですけども、それでもみんなで力を合わせていい年にしていったりとか、最後までやりきるといようなことによって、自分たちの成長に繋がっていくなというふうに感じております。

今月は北海道交流会という、1 月 18 日に 2500 地区のローターアクトと交流会を開催し、6 月 28 日には 2510 地区の地区大会が千歳市にて行われます。皆様に御迷惑がからないようにしっかりと準備してまいりたいと思いますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。以上です。本日はおめでとうございます。ありがとうございました。

### スポンサークラブ

#### 千歳ロータリークラブ 会長 稲川和伸 様

皆さん、あけましておめでとうございます。千歳ロータリークラブ今年度会長を務めております稲川です。挨拶人数が多かったので、一言で、本当に一言で済まそうかなと某パスト会長に話したところ、お前はスポンサークラブなのだからちゃんと話しなさいよって命令がございましたので、真面目に話したいというふうに思います。

本日は新年会にお招き頂きましてありがとうございます。皆様方におかれましては、穏やかな新年を迎えられたこと大変お慶び申し上げます。今年の干支が巳年です。今までの努力や準備が実を結び始める年だというふうに言われております。どうか今年も明るいマインドに支えられながら、失敗を恐れず、勇気を出して行動していく 1 年にしたいなというふうに思っております。そして、先ほど臼田会長の方からもいろいろなお話がありましたけれども、昨年はセントラルロータークラブではいろいろ魅力的な、本当に素晴らしい活動を行っております。そして、ここにおられる皆さん方につきましては、地域への奉仕やイベントの開催など、奉仕団体としてその皆さんの素晴らしい影響力を改めて実感させて頂いております。ロータークラブの話なので、ローターの話をちょっとさせていただきますが、ロータークラブの起点といいますと、当然職業奉仕という形になります。ここにおられます皆様方が企業人であり、経営者です。団体のトップであります。そして千歳に関わる方々、多くございます。皆様方の企業、そしてお店が今後益々発展することをお祈り申し上げたいと思います。そして、ロータークラブの使命はやはり奉仕の精神があります。それをさらにこの皆様方と共に千歳をより住み良いまちにそして貢献する努力をしていきたいというふうに思います。本日お集まりの皆様方のご健勝と益々のご発展、そして皆さんが幸多き年になりますようご祈念申し上げますとさせていただきます。ありがとうございました。

**ニコニコボックス**

**ニコニコ箱委員会 委員長 高橋伸光**

出村知佳子様、稲川和伸様、大場優光様、大山益巳様、岩崎朋久様、高田英季様、蓑島賢樹様、神野幹士様、谷可奈子様、大久保景右様よりニコニコを頂戴しました。心より御礼申し上げます。

「新年 1 回目」「新年会 10 連チャン」「昨日誕生日」「今年もよろしく」「今年は違う景色を見たい」「ローター-サンタ共同事業は良い事業」「本日誕生日」「本日入籍記念日」大勢の皆様、ご協力ありがとうございました。

入口浩一郎会員、臼田 暢会員、南雲勇次会員、本村信人会員、岩室秀典会員、高木昌人会員



本日のニコニコ BOX 合計額	108,000 円
今年度 累計額 (円)	796,500 円

**手に手つないで**



**謝 辞**

**会長エレクト 南雲勇次**

会長エレクトの南雲と申します。本日は横田市長をはじめとしますご来賓の皆様、そしてビジターの皆様、千歳セントラルロータークラブの新年会にご参加を頂きまして誠にありがとうございます。まず、最初に当クラブのことについてお話しさせて頂くのは大変申し訳ないのですが、臼



田会長は昨年 7 月からスタートして上半期が終了しました。当初思い描いていた理想というものには少し自分では足りなかったのではないのかなと。臼田会長は物足りなさを感じているんじゃないのかなというふうには思っております。これは事業が失敗したということではなくて、会長の思いを会員に伝えきれなかったのではないかなというふうに自分は思っています。このことについてもたくさん臼田会長と話しましたし、言い合いにもなりましたし、この半年の中で全会員が臼田会長の理想というものをしっかり理解できたんじゃないかなというふうに思います。残り 6 月末の最終例会まで、ぜひ臼田会長の理想を超える達成感を全会員で邁進していければ、下半期に結果が残るんじゃないかなというふうに思っています。



また、巳年ということで、会長も言っておられましたけれども、皮がむけて新たな未来ということで、必ず臼田会長の理想というものが達成できるというふうに自分は信じていますので、引き続き下半期頑張ってもらいたいなというふうに思います。また、今日ご参加頂いているライオンズ関係の皆様、そして国際ソロプチミストの皆様、我々ローター、また千歳市の行政を引っ張っておられる横田市長、今日参加している皆様、奉仕の気持ちというのは持っている方ばかりだと思います。今年の巳年というところで、金運アップ、家庭の安泰だとか、そういうことがよく言われております。自分が思うのは、奉仕の活動をする上で、本当にこの 2 つ欠かせないんじゃないかなというふうに思っています。金銭的な余裕もそうですけれども家庭、家族、そして仲間、そことの中というものがしっかりそろっていないと、この奉仕活動というものは邁進できないのではないかなというふうに思っております。ぜひこの巳年、それら 2 つを欠かすことなく皆さん千歳の街を奉仕あふれる 1 年にしていきたいなというふうに思います。

最後になりますが、皆様のご多幸ご健康とご家族とのご多幸をご祈念致しまして、私からの謝辞とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。

**例会スナップ**



**SCHEDULE**

1 月	21 日	職業奉仕月間 ■ 親睦例会「新年交礼会」 ■ 新年交礼会 (千歳市、千歳 RC、千歳 LC、千歳 JC) 通常例会「ローターサンタたちとせ事業の活動報告」 [担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎]
	28 日	通常夜間例会「職業奉仕卓話 対策型検診の現状と展望」☺ [担当/職業奉仕委員会 委員長 大久保尚]
2 月	平和構築と紛争予防月間 ■ ローター創立記念日 (1905.2.23)・世界理解と平和の日 ■ 親睦例会「雪見酒」	
	4 日	通常夜間例会「タイ訪問報告」☺ [担当/国際奉仕委員会 委員長 山口康弘]
	11 日	休会 (定款第 7 条第 1 節:国民の祝日)
	18 日	親睦夜間例会「雪見酒」☺ [担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子]
	25 日	休会 (定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
3 月	水と衛生月間 ■ 世界ローターアクトの日	
	4 日	通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 坂井治]
	8 日	RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー
	11 日	通常夜間例会「千歳セントラル RC の歩み」☺ 例会 1500 回記念 [担当/理事会]
	18 日	休会 (定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
	25 日	通常夜間例会「IM 実施に向けて (仮)」☺ [担当/IM 実行委員会 委員長 関根悟]
4 月	環境月間 ■ 春の清掃奉仕活動 ■ RID2510 地区・研修協議会 ■ 春の全国交通安全運動セーフティコール	
	1 日	通常例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 [担当/会長エレクト 南雲勇次]
	8 日	例会日変更 (4 月 10 日)
	10 日	移動親睦夜間例会「4 クラブ合同」☺
	13 日	RI 第 2510 地区研修・協議会
	15 日	移動例会「春の清掃奉仕活動」☺ [担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎]
	22 日	通常夜間例会「千歳市の未来展望 (仮)」☺ [担当/未定]
	29 日	休会 (定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日)
5 月	青少年奉仕月間 ■ 長泉 RC 友好クラブ締結記念日 ■ 長沼国際交流フェスティバル	
	6 日	休会 (定款第 7 条第 1 節:国民の祝日)
	13 日	通常夜間例会「長泉 RC との友好の歴史」☺ [担当/友好クラブ委員会 委員長 大下和志] ※17 日に振替可能性あり 長泉 RC 友好クラブ締結記念日 (1997.5.13)
	17 日	長泉 RC 創立 40 周年記念式典
	20 日	休会 (定款第 7 条第 1 節:その他)
	27 日	通常例会「千歳の青少年の保護について (仮)」 [担当/青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 今野桂子]
6 月	ローター親睦活動月間 ■ RI 国際大会 ■ 最終例会	
	3 日	通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」☺ [担当/次年度理事会 進行担当/副幹事 高野悠]
	7 日	RI 第 2510 地区第 7 グループ IM
	10 日	通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員会」☺ [担当/理事会]
	17 日	通常夜間例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」☺ [担当/理事会]